

Medios comunitarios argentinos protestan contra medidas del gobierno de Macri



Buenos Aires, 28 jul (RHC) Medios comunitarios argentinos reclaman del Gobierno Nacional los fondos y las licencias de transmisión que hoy les adeuda, al tiempo que los trabajadores de televisión exigen a las empresas un alza salarial del 42 por ciento.

Convocados por Interredes, articulado que agrupa a unos 300 medios alternativos de todo el país, periodistas y técnicos de estos efectuaron la víspera una fuerte protesta frente al Ente Nacional de Comunicación (Enacom), una dependencia que creó la administración de Mauricio Macri, señala Prensa Latina

Allí, exigieron la implementación de permisos a canales comunitarios de televisión que ganaron el concurso en 2015 realizado por la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual, organismo que el Ejecutivo desmanteló cuando invalidó la Ley de Medios.

A su vez, demandaron la ejecución del presupuesto para estos pequeños operadores de prensa aprobado para este año y el desembolso de las asignaciones del Fondo para el Fomento de los Medios Comunitarios.

Varios de los oradores en la protesta denunciaron que el gobierno de la alianza Cambiemos los quiere silenciar para evitar que reflejen la realidad de los barrios, las comunidades y la sociedad, con lo que está cercenando la libertad de expresión.

Entre los volantes que lanzaban al aire estaba la consigna "Frente al apagón informativo encendé Medios Populares".

Participaron miembros de la Red Nacional de Medios Alternativos, el Colectivo de Comunicación y Cultura, Productoras Audiovisuales Comunitarias, Urbana Tevé, Radio Gráfica, Red Kilme del Sur, Barricada TV y Antena Negra, entre otros.

Varias compañeras entre los que se manifestaban trataron de manera pacífica de entregar un comunicado con las demandas en el Enacom, pero fueron rechazadas de forma violenta.

Mientras, desde las inmediaciones del Congreso de la Nación por toda la Avenida de Mayo unos tres mil trabajadores afiliados al Sindicato Argentino de la Televisión realizaron una marcha que culminó con un acto hasta bien entrada la noche frente a la sede la Asociación Argentina de Televisión por Cable.

Uno de los líderes de la manifestación expresó a Prensa Latina que se encuentran en estos momentos discutiendo la paritaria salarial y reclaman un 42 por ciento de aumento.

Explicó que en ese mismo momento en todas las capitales de las provincias del país se efectuaban manifestaciones y marchas similares a la convocada en Buenos Aires frente a las diversas cámaras empresariales del sector.

Una de las grandes pancartas que portaban expresaba: "Los trabajadores de televisión marchamos porque merecemos un salario justo, porque la actividad es rentable y porque si no luchamos hoy pasaremos hambre mañana".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101139-medios-comunitarios-argentinos-protestan-contra-medidas-del-gobierno-de-macri>



Radio Habana Cuba